

Midi-Libre 08 août 1976 (bis)

Ces ombres chinoises : des chasseurs d'O. V. N. I.



Les O. V. N. I. n'étaient pas au rendez-vous que leur avait donné l'autre soir au pic Saint-Loup les membres du groupe « Palmos » et leurs amis qui avaient organisé une soirée d'observation. Jumelles, talkies wal-

kies, appareils photographiques montés sur trépieds, l'objectif braqué vers le ciel d'été, rien ne manquait côté matériel. Mais les objets volants non identifiés qui rodent parfois du côté du pic Saint-Loup ne se sont pas

montrés. Tant pis, ce sera pour une autre fois. Le seul de l'équipe à ne pas rentrer les mains vides a été notre photographe qui a réussi ce

joli clair-obscur d'ombres chinoises guettant le moindre petit signe lumineux dans l'espace.

Midi-Libre 12 août 1976

● UN **MENUISIER** D'URIMENIL, M. Roger Baudoin, affirme qu'avec un autre ami, ils ont vu un O.V.N.I. dans la nuit de dimanche à lundi. Selon les deux hommes, l'objet volant non identifié apparaissant comme « une grosse boule rouge incandescente ».

Midi-Libre 13 août 1976

” L'Univers ? (Hérault) Des mondes fleuris ”

Un nouveau groupement est né : « Les jeunes amis des mondes fleuris de l'univers ». Y aurait-il des fleurs dans les étoiles ? Les rêveurs voudront bien le croire. Quant à ceux qui préféreraient le vérifier, rien n'est plus simple, il suffit de joindre ces jeunes amis. Les phénomènes O.V.N.I. les passionnent. Ils proposent à tous ceux qui partagent leur passion de venir observer le ciel pour y découvrir ces « objets » venus d'un autre monde. Bien sûr, il faudra pour cela choisir des endroits propices. De toute façon, ce sera là l'occasion de réunions amicales. Pour les joindre, se renseigner auprès de « Yimanas », route de Béziers, « Les jeunes amis des mondes fleuris de l'univers », chez Gérard Gil, 34 Hérépian.

12/10/76 - Midi-Libre.